
 
 
Nome: Joana Morais 
 
Em que curso entraste? Foi a tua primeira opção? 
Psicologia. Sim 
 
O que te levou a optar pela Universidade do Minho? 
Era mais perto – vivo em Braga – e pelo prestigio da Universidade. 
 
O processo de matriculas pelo qual passaste. O que achaste da organização? 
Estava bem organizado, explicavam-nos os passos todos, o que tínhamos de 
fazer. Era apenas um bocadinho longo. 
 
E da informação fornecida? Sentiste-te apoiado durante o processo? 
Foi boa. Sim, senti-me apoiada. 
 
Qual foi a sensação quando te chamaram pela primeira vez caloiro? 
Foi uma sensação normal, não me fez sentir nada. É uma nova etapa que tive 
que aceitar. 
 
E a tua primeira praxe, como foi? 
Está a ser fácil, as minhas doutoras estão-me a tratar bem. 
 
Agora que já és membro desta ilustre academia, queres deixar uma 
mensagem para os teus novos colegas? 
Essencialmente posso dizer que a praxe pode parecer má, mas é uma fase 
que temos de passar, é uma fase importante da integração na Universidade… 
e que estudem! 
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